

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 16 juin.

Sont présents: MM. les échevins Giroux, président, Bumbray, Major, David, Gallery et Turner.

DELEGATIONS.

1.—M. l'échevin Fraser, accompagné de MM. Fleet et Beauvais, se présente devant la Commission relativement à l'extrait des minutes de l'assemblée mensuelle du Conseil municipal, tenue le 14 juin 1909 au sujet de la requête de contribuables demandant une entrée additionnelle au Parc Mont-Royal.

Et un débat s'engageant.

M. Beard, propriétaire dans le haut de la rue Simpson, aussi présent à l'assemblée, offre de vendre à la Cité, le terrain nécessaire pour la nouvelle entrée au Parc Mont-Royal, au coût approximatif de \$30,000.

M. le président demande à M. Beard de soumettre son offre par écrit.

2.—A la demande de M. l'échevin Prud'homme, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que l'offre de la cession de l'avenue Westmount, dans le quartier Mont-Royal, soit acceptée gratuitement et sans conditions des propriétaires de l'avenue Westmount, et, de plus, qu'un acte notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville.

3.—*Résolu:* De présenter au Conseil un rapport recommandant d'adjuger le contrat pour la construction d'un égout en brique de 2' x 3' à partir de l'intersection de la Troisième avenue et de la rue St-Jérôme, de là le long de la rue St-Jérôme jusqu'à la Deuxième avenue et le long de la Deuxième avenue jusqu'à la Petite Côte, au plus bas soumissionnaire, M. M. Dineen, conformément au cahier des charges, et aux termes et conditions de la formule de la soumission et aux prix mentionnés dans sa soumission, savoir:

Egout en brique de 2' x 3', complet y compris l'excavation et le remplissage, la verge linéaire . . .	\$6.48
Chevalets pour égout, la verge linéaire . . .	0.70
Excavation dans le roc, la verge cube . . .	2.98

Et de plus, qu'un contrat notarié soit préparé en conséquence et que Son Honneur le Maire et le greffier de la Ville soient autorisés à le signer au nom de la Ville; et, aussi, que le trésorier de la Ville soit autorisé à rembourser les dépôts faits par les soumissionnaires suivants: L. Giguère & Cie., Glibert & Toussaint, Bray & Bastien, The Laurentian Construction & Engineering Co. Ltd., The Macfarlane Construction Co., Picard & Valin Cie., Hénault & Hefferman, The Clinton Fireproofing Co. of Canada Limited, W. G. A. McDonald et M. Lapointe.

REQUETES, ETC.

4.—Du Département en Loi informant la Commission de la Voirie que la Commission des chemins de Fer du Canada, siégeant à Ottawa, a, à sa séance du 8 juin courant, rendu une ordonnance à l'effet d'obliger la Compagnie du chemin de Fer Pacifique Canadien de construire sous sa voie ferrée, à la traverse de la rue Iberville, un viaduc de quarante-huit pieds d'ouverture à l'intérieur, aux frais de ladite Compagnie.

Déposée aux archives.

5.—De M. Charles-H. Rasconi, prêtre, donnant avis à la Cité de payer le loyer du terrain occupé par la corporation, en arrière de l'Hôtel C. P. R. situé au coin des rues Notre-Dame et Berri à la succession Rasconi, 966 rue St-Denis.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville.

6.—De la "Imperial Oil Co. Ltd, se plaignant du mauvais état des rues Simard et Chabot du quartier de Lorimier, causé par les tranchées que l'on fait pour la construction d'égouts.

Déposée sur le bureau.

7.—De M. U. P. Boucher, ingénieur-civil, sollicitant une position dans le service de la Voirie.

Déposée sur le bureau.

8.—De la Compagnie dite "Montreal Electric Light Co."

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 16th June.

Present: Ald. Giroux, chairman, Bumbray, Major, David, Gallery and Turner.

DELEGATIONS.

1.—Ald. Fraser, accompanied by Messrs Fleet and Beauvais, appeared before the Committee anent an extract from the minutes of the monthly meeting of the City Council, held the 14th of June 1909, concerning a petition from ratepayers asking for an additional entrance to Mount Royal Park.

And a debate arising.

Mr. Beard, proprietor in the upper part of Simpson street, present at the meeting, offered to sell the City the necessary land for the new entrance to Mount-Royal Park, at an approximate cost of \$30,000.

The chairman asked Mr. Beard to make an offer in writing.

2.—At the request of Ald. Prud'homme, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the offer made by proprietors to cede gratuitously and without conditions Westmount avenue, in Mount-Royal ward, be accepted; and, furthermore, that a notarial deed be prepared accordingly and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City.

3.—*Resolved:* That a report be made to Council, recommending that the contract for the laying of a 2' x 3' brick sewer, from the intersection of Third avenue and of St. Jérôme street, thence along St. Jérôme to Second avenue, and along Second avenue to Petite Côte road, be awarded to the lowest tenderer Mr. M. Dineen, according to specifications, terms and conditions and form of tender and at the prices mentioned in his tender for same, to wit:

Complete brick sewer, excavation and refilling included, per lineal yard . . .	\$6.48
Cradlings for sewer, per lineal yard . . .	0.70
Rock excavation, per cubic ard . . .	2.98

And, furthermore, that a notarial deed be prepared accordingly, and that His Worship the Mayor and the City clerk be authorized to sign the same on behalf of the City, and also, that the City treasurer be authorized to refund deposits made by the following tenderers: L. Giguère & Co., Glibert & Toussaint, Bray & Bastien, The Laurentian Construction & Engineering Co. Ltd., The Macfarlane Construction Co., Picard Valin & Co., Hénault & Hefferman, The Clinton Fireproofing Co. of Canada, Limited, W. G. A. McDonald and M. Lapointe.

PETITIONS, ETC.

4.—From the Law Department, informing the Road Committee that the Board of Railway Commissioners of Canada, Ottawa, had, at their sitting held the 8th of June instant, rendered a judgment ordering the Canadian Pacific Ry Co., to build under its tracks, at the Iberville street crossing, a tunnel forty-eight feet wide (inside) at the cost of said Company.

Filed of record.

5.—From Mr. Charles H. Rasconi, priest, notifying the City to pay the rent of a piece of land accupied by the corporation, in rear of the C. P. R. Hotel, corner of Notre-Dame and Berri streets, to the Rasconi estate, 966 St. Denis street.

Referred to the City surveyor.

6.—From the Imperial Oil Co. Ltd, complaining of the bad state of Simard and Chabot streets, deLorimier ward, due to excavations made for the construction of sewers.

Laid on the table.

7.—From Mr. U. P. Boucher, civil engineer, applying for a position in the Road department.

Laid on the table.

8.—From the Montreal Electric Light Co., notifying the